

LE TELEGRAMME

Monde France Economie Faits  
divers Débats People Santé  
ARCHIVE

«**Si poisson...** si». Bientôt un nouveau spectacle

17 juin 2010

Samedi soir 5 juin, à l'espace Herri-Léon, la salle était comble pour la dernière représentation du spectacle musical «Si poisson... si». Ce spectacle a été créé et interprété par Jeanne, Héloïse et Alain Quellec, accompagnés par le chœur de la chorale Étincelles, dirigée par Jeanne Quellec. Depuis 2008, date de la première, ce spectacle a été joué dix fois, au profit d'associations humanitaires, à caractère social ou dans les hôpitaux. Là, en première partie, Étincelles a interprété des chants du monde et des compositions de Jeanne et Alain Quellec. Un nouveau spectacle, totalement différent, est en préparation collective; il s'appellera «Par monts et par vies».